



UNIÓN INTERPARLAMENTARIA
Grupo Geopolítico de América Latina y del Caribe
GRULAC - UIP



Asunción, 20 de octubre de 2021

Señor/a Miembro del
Grupo Geopolítico de América Latina y el Caribe
ante la Unión Interparlamentaria
GRULAC - UIP

Estimados/as Colegas:

Tengo el agrado de hacer llegar a usted mis más cordiales saludos e informarle que el GRULAC llevará a cabo su sesión ordinaria de forma presencial en ocasión de la 143ª Asamblea de la UIP en Madrid, España, el día jueves 25 de noviembre de 2021, de 15 a 18 horas, en el IFEMA Palacio Municipal, sede de la próxima Asamblea de la UIP.

Esta será nuestra primera sesión ordinaria presencial desde la 141ª Asamblea que tuvo lugar en Belgrado, Serbia, en octubre de 2019, donde nos vimos obligados a realizar una pausa en nuestras reuniones presenciales a causa de la pandemia de COVID-19.

Como recordarán, en nuestra última reunión presencial, se dio lectura a la carta del Senador Rodolfo Urtubey (Argentina), donde presentaba su renuncia a la Presidencia del GRULAC en virtud de no haber sido reelecto como parlamentario. Ante este hecho, la Presidencia del GRULAC la asumió el suscrito en forma interina, en su calidad de Primer Vicepresidente del GRULAC, en conformidad con el Reglamento del GRULAC.

En octubre de 2020 correspondía renovar en forma presencial la Mesa Directiva del GRULAC, lo que no pudo suceder debido a la pandemia, por lo que el mandato de dicha Mesa fue extendido automáticamente hasta que tuviera lugar una sesión ordinaria del GRULAC en forma presencial, lo que ocurrirá en nuestra próxima sesión de 25 de noviembre en Madrid.

Por lo expuesto, me complace informarles que en nuestra próxima sesión ordinaria presencial se llevará a cabo la elección de la Presidencia, Primera Vicepresidencia y Segunda Vicepresidencia del GRULAC.

En este sentido, y como ha ocurrido en el pasado con otros colegas, en mi calidad de Primer Vicepresidente del GRULAC, aspiro contar con vuestro apoyo a fin de ser ratificado en la Presidencia del GRULAC para el mandato 2021-2023, ya no de manera interina sino como Presidente de nuestro grupo geopolítico.

Sin otro particular, y a la espera de contar con su apoyo y de reencontrarnos personalmente en Madrid, reciba usted las seguridades de mi mayor estima y consideración.

Senador Blas Llano
Presidente interino del GRULAC - UIP